

## ABSTRAK

Penelitian mengenai Pemberontakan Moral Kaum Mohawk diawali ketertarikan peneliti pada bertambahnya *Punkers* yang ada di kota Surabaya.. punk dikenal oleh masyarakat awal dengan gaya dandanannya yaitu rambut *mohawk*, sepatu *boots*, baju belal, rantai yang merupakan simbol-simbol suatu bentuk perlawanan kaum muda. Punk merupakan suatu bentuk perlawanan kaum muda terhadap sistem yang bernama kapitalis dimana sistem tersebut hanya memikirkan untung bagi pihak kapitalis daripada kaum buruh. Punkers memiliki filosofi yang dianut antara lain libertarian, anarki dan *DIY (Do It Yourself)*. Peneliti tertarik dengan etika *DIY (Do It Yourself)* atau yang dikenal dengan nilai kemandirian *punkers*. Kemandirian yang dilakukan *punkers* merupakan salah satu bentuk perlawanan terhadap kapitalis dan segala macam praktiknya.

Berdasarkan latar belakang masalah diatas, selanjutnya penelitian ini dilakukan untuk mendeskripsikan 1. Bagaimana pemahaman anggota komunitaspunk mengenai etika *DIY (Do It Yourself)*. 2. Bagaimana etika *DIY (Do It Yourself)* diterapkan oleh komunitas punk dalam kehidupan sehari-harinya di bidang ekonomi, dalam mencukupi kebutuhan hidupnya. Untuk mendeskripsikan masalah tersebut peneliti menggunakan teori Habitus yang dikemukakan oleh Pierre Bourdieu. Habitus merupakan struktur mental atau kognitif yang digunakan aktor untuk menghadapi kehidupan sosial. Habitus diperoleh sebagai akibat dari lamanya posisi dalam kehidupan sosial yang diduduki. Kebiasaan individu tertentu diperoleh melalui pengalaman hidupnya dan mempunyai fungsi tertentu. Etika *DIY* yang dianut *punkers* merupakan suatu nilai yang diperoleh akibat dari lamanya *punkers* dalam menduduki sebagai kelompok marginal dan kontra dengan kapitalis yang tereduksi dari banyak peristiwa sehingga nilai tersebut mempunyai fungsi untuk melawan kapitalis.

Penelitian ini menggunakan tipe penelitian Deskriptif, dimana peneliti berusaha menggambarkan bagaimana etika *DIY (Do It Yourself)* yang dipahami anggota komunitas punk *scene* Garasi 337 dan bentuk penerapan etika *DIY (Do It Yourself)* dalam kehidupan sehari-harinya di bidang ekonomi dalam memenuhi kebutuhan hidupnya. Dari data yang diperoleh dilakukan analisis secara kualitatif dengan lokasi penelitian di *scene* Garasi 337 Barata Jaya Surabaya. Informan penelitian ini adalah *punkers* yang memahami dan menerapkan etika *DIY (Do It Yourself)* informan dipilih secara snow ball yaitu cara pengambilan subyek penelitian secara bertahap yaitu informan kunci, informan utama dan informan tambahan. Pengumpulan data dilakukan melalui wawancara langsung dengan menggunakan wawancara tidak terstruktur yaitu wawancara yang mengikuti alur cerita dari informan, dan juga melakukan observasi ( pengamatan).

**Keywords : Punk, Komunitas Punk, Pemahaman Etika DIY dan Penerapan Etika DIY**